

# Amis à quatre pattes

Publié le 21/12/2013 à 06h00



Les bénévoles de L'Éducation Canine Juliennaise et les chiens visiteurs. © Photo P. V.

La rencontre entre l'animal et les personnes âgées est toujours un moment fort apprécié.

La résidence Bossège et le Club d'éducation canine juliennaise entretienne une amitié depuis plusieurs années, et qui perdurera en 2014. Chaque année, à l'approche de Noël, les chiens du club de Marie Claire Boisseau, accompagnés de leurs éducatrices, viennent apporter un peu de distraction et de réconfort aux pensionnaires de la résidence.

Le spectacle qu'offrent les chiens relève de plusieurs années de patience, mais aussi d'amour entre l'animal et son maître.

Le contact établi spontanément entre les personnes âgées et ces animaux montre combien l'homme et le chien sont faits pour vivre ensemble. Outre la résidence Bossège, trois fois par an, ces valeureux chiens rendent visite aux résidents des maisons de retraite Saint-Jacques-de-Compostelle, à Soulac et du Hom Médocain, à Arzac. Grâce à ces animaux, appelés visiteurs, la lassitude et parfois l'ennui laissent place au bonheur et aux rires.

P. V.

Site Internet : [www.education-canine-julienoise.fr](http://www.education-canine-julienoise.fr)

Source : <http://www.sudouest.fr/2013/12/21/amis-a-quatre-pattes-1409542-4974.php>